



Schulnachrichten

Die Grundschule Bonbaden bewegt sich

Mit einem Sponsorenlauf finanzieren sich die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Bonbaden ein Zirkusprojekt zum 60-jährigen Schuljubiläum. Unter dem Motto „Unsere Schule bewegt sich“ hat sich jedes Kind Sponsoren gesucht, die mit einem festen Obolus für jede gelaufene Runde oder mit einem Festbetrag die Aktion unterstützen.

Über 60 Schülerinnen und Schüler des 1. bis 4. Schuljahres begaben sich auf den 500 m langen Parcours „rund um die Schule“ und sammelten für jede gelaufene Runde Punkte. Auch Eltern und Lehrerinnen des Kollegiums ließen es sich nicht nehmen, einige Runden zu drehen, angefeuert durch den „Sportmoderator“ Vedat Artik. Mitglieder des Elternbeirates und des Fördervereins versorgten Läufer und Zuschauer mit Vitaminen, Getränken und kulinarischen Köstlichkeiten.

1.070 Runden zeigte der Rundenzähler am Ende des Sponsorenlaufes an. Das sind rund 535 Kilometer. Dies entspricht der Ent-

fernung von Bonbaden nach Lübeck an der Ostsee oder an den Chiemsee in Bayern. Eine tolle Leistung! Das finanzielle Fazit: über 2.100 Euro wurden erlaufen. Das Zirkusprojekt ist damit finanziert.

Getreu dem Schulmotto „Gemeinsam ist besser“ verlebte die Schulgemeinde mit allen Sponsoren und Gästen einen bewegten und erfolgreichen Samstagnachmittag. Für die Kinder und alle Beteiligten hatte sich der Einsatz gelohnt. Der Zirkus kann kommen.

(Bericht und Fotos: Klaus Michl)



